

Football/Après quatorze mois de travaux

## Le nouveau bâtiment de la Fégafoot livré officiellement



Le nouveau bâtiment de la Fégafoot livré. Photo de droite : Pierre-Alain Mounguengui, entouré des membres du bureau fédéral et du maître d'œuvre, pour une photo de famille.

Photo : J.F. Marola

Photo : J.F. Marola

J.F.M

Libreville/Gabon

**Long de 30 mètres sur 10, ce bâtiment de deux niveaux a été construit sur des fonds issus des retombées de la coupe du monde 2014 que reverse la Fifa aux fédérations nationales affiliées. Il aurait coûté 207 millions de**

**francs CFA.**

APRÈS quatorze mois de travaux, l'annexe du bâtiment abritant le siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a été officiellement livrée hier, en fin de matinée, par le maître d'œuvre qu'est la société Services techniques construction

(STC), dirigée par François Matoka. La modeste cérémonie dédiée à cette livraison s'est déroulée en présence du président de l'institution, Pierre-Alain Mounguengui, assisté de quelques membres du bureau directeur, qui ont ensuite été invités par le directeur de STC à visiter

l'ouvrage. Répondant aux questions de la presse, Pierre Alain Mounguengui, visiblement satisfait de la réalisation de l'entreprise STC, a déclaré que le travail qui reste à faire est, dans l'immédiat, d'équiper tous les 23 bureaux ainsi que les deux grandes salles de réunion.

Pour sa part, François Matoka s'est réjoui de la confiance de la Fégafoot à une petite et moyenne entreprise gabonaise. A la question de savoir si le nouveau bâtiment s'appellera toujours Alexandre Samba, le président fédéral s'est montré très prudent, indiquant que la question sera soumise

d'abord au directoire de la Fégafoot. Il reviendra à celui-ci d'en décider. S'agissant de ce bâtiment construit sur un site très marécageux, le maître d'œuvre a répondu que celui-ci tiendra le coup, des études appropriées ayant été menées avant son édification, selon François Matoka.

## Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 22e journée

### Adl FC maintient la distance avec son dauphin, JS Awassi

PSNB

Libreville/Gabon

LE champion en titre et actuel leader du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, Adl FC, a remporté (2-0) le match qui l'opposait à Académie de Sibang, dans le cadre de la 22e journée disputée le vendredi 28 avril dernier. Grâce à ce succès face aux hommes de Sibang (3e, 47 points +25), Adl FC (57 points+31) talonné par la Jeunesse Sportive Awassi (53 points +22), vainqueur au même moment d'AJA (2-1), garde ainsi son avance de quatre points sur son dauphin, à

huit journées de la fin de cette longue et dure épreuve. Outre le nombre de victoires déjà enregistrées qui donne l'avantage à Adl FC (18) contre 16 pour JS Awassi, les deux formations restent, jusqu'à ce stade de la compétition, les seules ayant enregistré une défaite en 22 sorties. Battu lors de la journée précédente, par Badji FC (0-2), le club de Zalang FC a dominé Talents d'Afrique par 1-0. Un succès qui permet à Zalang FC de quitter la zone de relégable pour la 13e place avec 19 points - 19. Son adversaire du jour recule, pour sa part, du 7e au 8e rang avec 31 points +3.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Un instantané d'une rencontre de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire.

Cette journée a également vu l'équipe de Badji FC (9e, 28 points +7), être tenue en échec à domicile par les "anciens internationaux"

de Mbila FC (10e, 25 points -11) sur le score de 2 buts partout. L'opposition entre ACL (4e, 40 points +14) et AS Val

(12e, 19 points -11) s'est soldée aussi par un match nul (1-1). La dernière rencontre de cette levée a vu la victoire de FFAL (6e, 34 points+7) sur l'Olympique de Bisségoué (14e, 17 points -13) sur un score équilibré de 1-0.

**Tous les résultats de la 22e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline**

JS Awassi/AJA : 2-1  
ACL/AS Val : 1-1  
Zalang FC/Talents d'Afrique : 1-0  
Badji FC/Mbila FC : 2-2  
Académie de Sibang/Adl FC : 0-2  
FFAL/Olympique de Bisségoué : 1-0

AS Flak/Ndzimba FC : 3-0 (pénalité)  
Ermöglichen FC/Jardin de foot du Gabon : 3-0 (pénalité)  
**Programme de la 23e journée :**

Vendredi 05/05/2017  
14 h : AS Val vs Zalang FC (Nzeng-Ayong)  
16 h : AJA vs FFAL (Brotier)  
16 h : Olympique de Bisségoué vs JS Awassi (Mindoube-OPT)  
16 h : Talents d'Afrique vs ACL (Nzeng-Ayong)  
16 h : Mbila FC vs AS Flak (Idriss Ngari)  
18 h : Ermöglichen FC vs Académie de Sibang (Nzeng-Ayong)

## Après son éjection du staff technique du Stade Mandji Nicaise Ondeno brandit les preuves de son innocence

JPA

Port-Gentil/Gabon

A n'en point douter, le feuilleton entre le président du Stade Mandji, François Boundzanga, et son ancien (?) entraîneur, Nicaise Ondeno, est encore loin de connaître son épilogue. Pour beaucoup de griefs, le premier cité avait éjecté le second de son poste d'entraîneur principal, pour le remettre à la

disposition du comité directeur, sans toutefois lui signifier le rôle qu'il devra jouer dans ledit comité directeur (lire l'Union du 24 avril 2017). Nicaise Ondeno ne s'est pas contenté d'évoquer la vente du joueur Junior Mensah au CF Mounana. Au cours de la conférence de presse qu'il a animée, jeudi dernier, dans un hôtel de la place, il a brandi deux documents photocopiés comme éléments de réponse. « Sans insulter qui que ce



Photo : Ariside Moussavou

L'entraîneur déchu du Stade Mandji veut aller jusqu'au bout de la logique.

soit, mes éléments de réponse sont ces documents. L'un confirme que M. François Boundzanga a touché les cinq (5.000.000) de francs du CF Mounana pour la vente du joueur Junior Mensah. L'autre concerne la transaction entre Stade Mandji et le CF Mounana. Sur aucun document, le nom de Nicaise Ondeno n'apparaît. Je n'arrive pas à comprendre pourquoi on m'accuse d'avoir détourné cinq millions. Je laisse M. Boundzanga devant sa propre conscience. Voici la vé-

rité rétablie dans cette affaire », s'est-il exprimé face à la presse. Quant à sa mise à la disposition du comité directeur, l'intéressé a signifié avoir adressé une correspondance au président François Boundzanga, afin que ce dernier lui précise son rôle à jouer au sein dudit comité directeur. « J'ai été engagé par le club Stade Mandji en tant qu'entraîneur, j'attends toujours la réponse du président », a-t-il lancé, ironiquement.